
к =(W  х ^35+(Д+у.) 1 о г + (и+т+
+ СJ  * 0,05 + (Н + У + С) X 0,2 - (П * Н + ПJ  х 0,1
Вот по какой формуле будет рассчитываться рейтинг академических групп первого курса. Показатели учитывают итоги учебы плюс участие во внеучеб- 
ной работе, в деятельности общественных и творческих организаций, спортивной жизни и минус разнообраз
ные правонарушения. Итоги будут подведены в июне-июле, а объявлены на следующем дне первокурсника.
Группы, занявшие первые три строчки рейтинга, получат премии. Подробности -  у  кураторов.

Ц & а л  Р е п к а м
7 7 6 -4 4 0  -  w w w .u r.ru

ВЫХОДИТ С 1934 ГОДА- «INDUSTRIA» - ЗНАЧИТ УСЕРДИЕ!

№ 18 (6 31 0 ), НОЯБРЬ, 2001

■ Газете «Энергия» исполняется три года. В ее веселой компании вырос 
новый редактор -  Леонид Глузман. «Энергия» объединила людей талантли
вых, а дни рождения свидетельствуют, что эти таланты растут, в том числе и 
профессионально. Поздравляем!

■ Третьего ноября произошла попытка открыть новый сезон УПИйско- 
го рок-клуба в СЦ "Звездный". Однако Служба безопасности этот сезон бла
гополучно закрыла. Как сообщил заместитель начальника Службы безо
пасности Сергей Кузнецов, организаторы не выполнили главного требо
вания -  соблюдение правил внутреннего распорядка. Иными словами, со
бравшаяся публика пила, курила и справляла нужду в неприспособленных 
для этого местах. Потому уже в 22:00, через три часа после начала, мероп
риятие пришлось прекратить. С. Кузнецов сказал, что «пока [организато
ры] не научатся себя хорошо вести, не пущу [проводить дальнейшие ме
роприятия]». Ну что ж , первый блин комом. Надеемся, что рок-клуб и Служ
ба безопасности придут к компромиссу.

ЭПК45!
Экспериментально-производственному 
комбинату УГТУ-УПИ исполнилось 45 лет.
Был большой праздник, к которому долго 
готовились, которого ждали. «ЗИК» 
присоединяется к многочисленным 
поздравлениям, потому что как не поздравить 
коллектив, который освещает и согревает весь 
Втузгородок?!!!

ГАЗЕТА УРАЛЬСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО ТЕХНИЧЕСКОГО УНИВЕРСИТЕТА - УПИ

Даже самому лучшему в мире ректору надо отдыхать. Но совсем скоро будет 
Дебют первокурсников (29 ноября), и ректор обязательно вернется и увидит, что из себя
представляют новобранцы.__________________________________________________________

http://www.ur.ru


На сей раз инф орм ационная  
конф еренц ия , то  есть встреча 
ректо р а  С .С .Н абойченко  со  
с туд е н ч е ски м  а ктивом  
университета , свалилась, ка к  
сн е г на гол о ву : о  ней стало 
и зв е стн о  л и ш ь  за  четы ре дня 
д о  «часа икс»  (24 о ктября). И 
это , ко н е ч но , с ка за л о сь  на та к 
назы вае м ой  «общ ей» части, 
ко гд а  р е кто р  отвечает на 
заранее п одготовл енны е  
во пр о сы , зато  недостатка  
п р и с у тс тв у ю щ и х  не 
наблю далось. К а к  и всегда 
(о со б о  не залезая  в дроби), 
сущ е стве нн о  больш ая часть 
п р и с у тс тв у ю щ и х  бы ла  с 
пе рво го  кур са , ну а дальш е -  
по  уб ы ва ю щ е й ; наприм ер , от 
п я то го  кур са  бы ла  пара
тр о й ка  человек, что , в 
о б щ е м -т о , си м п то м а ти ч н о  
(ч то  и п о д ч е р кн ул  С танислав 
С тепанович).

Стипендия
Итак, все началось с проректора В .^ Л о 

банова, которы й разъяснял вопросы , связан
ные со стипендией. С 1 марта 2002 года обыч
ная стипендия будет двух видов -  социальная 
и академическая. Первая будет выдаваться 
студентам, им ею щ им тяжелое материальное 
положение, низкий  доход  на одного человека 
в семье и т.п. Для того , чтобы получать эту 
стипендию, нуж но предъявить уйм у справок, 
пройтись по всем инстанциям , им ею щ им  к 
этому отнош ения. А с академической стипен
дией все сложнее. Если человек прош едш ую  
сессию сдал только  на отлично, то тут про
блем не будет. Если ж е есть четверки (не го 
воря уже о тройках), то тут... К 15 ноября сти
пендиальная комиссия заверш ит свою  работу 
и тогда будет все ясно. Сейчас ж е у пр о ф ко 
ма студентов проф б ю ро  ф акультетов есть 
шанс ка к -то  повлиять на работу вы ш еупом я
нутой ком иссии . Как говорит В.Г. Черномор
цев, председатель проф ком а студентов, в на
ш их силах сделать стипендию размером 1.000 
рублей, но ее будут получать лиш ь 10% сту
дентов, либо ж е  оставить ее на уровне 225 
рублей, которую  будут получать все. Потому 
вопросы  о том, почем у в д ругих  вузах сти
пендия больше, нужно задавать себе: если вам 
интересно поучаствовать в распределении 
средств, то обращайтесь к проф активу (к  чему 
и призывает Черноморцев). Справедливости 
ради отметим и другие стипендии, например, 
от Ученого Совета, Губернатора, Правитель
ства РФ, Президента РФ, а такж е именные (от 
г -н а  Потанина, например), но это не для п ро 
сты х смертных.

Контрактники
Повыш ения оплаты за обучение не избе

жать, так как сумма контракта зависит от пре
словутого МРОТ. Называлась даже сумма в

Достучаться

"НЕБЕС
2 0 -3 0  тыс. рублей. Что
бы перейти на бю джет
ное образование, нужно 
вы полнить несколько 
условий : а) отличная 
учеба; б) наличие бю д
ж етны х мест; в) актив
ное участие в общ е
ственной и/или спортив
ной ж изни  УПИ; г) толь

ко после первого курса. Вообще, по прош ло
годней статистике, таких переводов бывает в 
районе пятидесяти.

Колхоз
После колхозной  эпопеи пан Воробьев 

сбрил бороду и переоблачился в светлый к о 
стю м, в котором весьма сложно (но м ож но) 
узнать «человека осени» с постера на первой 
полосе «ЗИКа» № 6308. Из его выступления 
(кстати, начавшегося с бурны х аплодисмен
тов зала) м ож но  было узнать, что деньги за 
август работавшим в сентябре уже выдали, за 
сентябрь ведутся расчеты; кто работал в сен
тябре, тем деньги ждать к  декабрю. Неболь
шое новшество: деньги будет выдавать лично 
Вячеслав Александрович, а не через кассы со 
стипендией. Со всеми вопросами -  в отдел по 
внеучебной работе с 10:00 до 14:00, в тече
ние двух недель.

Питание
По статистике 

каж ды й второй вы 
пускник вузов страда
ет гастритом (в разной 
степени, конечно), но 
иногда складывается 
впечатление, что у  нас 
эта статистика сущ е
ственно отличается в 
больш ую  сторону, и 
вы пускники УПИ ни
когда не оставят без 
работы вы пускников- 
га с т р о э н т е р о л о го в  
мединститута. Хотя 
овощ и из колхоза и 
позволяю т снизить 
стоимость питания в 
столовках на 2 -3  руб -



ссылк

ля, меню, качество приготовления пищи остав
ляют желать лучшего. Который год звучит воп
рос о головных уборах работниц столовых?! 
Это бесконечная история. Однако видна сущ е
ственная перемена в видении решения этого 
вопроса у Станислава Степановича: если рань
ше он предлагал улучшить качество студенчес
кого контроля за столовками, даже призывал 
создавать новые «каф уш ки», то теперь ректор 
говорит (NB!): «Не стесняйтесь носить с собой 
еду». М ожно сделать вывод: бороться с нашим 
комбинатом питания бесполезно. Далее. Уже 
который раз поднимается вопрос о продаже 
ф руктов и йогуртов, но ректорат который год 
манкирует решение этого вопроса. Ректор мо
тивирует свой отказ тем, что ф рукты  негде 
мыть, упуская из внимание тот факт, что мыть 
ф рукты можно в тех же столовых, а проблем с 
упаковочным материалом уже давно не сущ е
ствует. Неужели есть ш околадки и м ороженки 
полезнее? Видимо, эта задачка об экономичес
кой и социальной выгоде неразрешима. Лад
но, живем (жуем) дальше.

После прош лой 
встречи с проф активом 
мы поставили второй 
банкомат, но от очередей 
не избавились. Думаем 
поставить третий банко
мат.

Когда будут работать 
часы над входом в ГУК?

Часы сейчас в ремон
те, когда починим  -  по
весим обратно.

Почему студенты 
первого курса платят по 
50 рублей за баскет
больные мячи, и почему 
приходится заниматься 
на улице в холодную по
году?

По первой части. Брать 
деньги за мячи -  это про
извол; дано распоряжение 
разобраться с этим. По 
второй части. Мы, ураль
цы, привыкли к суровым 
погодным условиям; для 
массовой ф изкультуры  
занятия на улице подхо
дят лучше, чем в душном 
помещении.

Я отрабатывала ле
том в УПИ. Могу ли я 
рассчитывать на получение зарплаты?

Если вы оф орм лялись на ф акультете или 
в подразделении через отдел кадров -  то дол 
ж н ы  были получить зарплату. Если вы отра
батывали третий трудовой семестр -  то нет; 
помощ ь университету -  это благородное дело.

Есть ли какие-нибудь льготы на прогулы, 
связанные с участием в спортивных мероп
риятиях?

Если вы совсем реш или связать свою  
ж и знь  со спортом, то нуж но уходить. А вооб
ще же нужно планировать свое время, а с пре
подавателями -  договариваться; если будут 
серьезные проблемы -  поможем .

Студенты общежития ТЭФ благодарят де
канат за установку домофона. (Без ком м ен
тариев.)

Почему на последние этажи общежития 
ТЭФ не доходит вода ?

Летом был ремонт насосов, поэтому будет 
дано распоряжение разобраться.

Почему не посещающих военку заставля
ют отрабатывать?Демократы с РТФ.

Не сочтите за униж ение помогать инсти
туту! В о-вторы х, почему, когда все учатся в 
этот день, вы д олж ны  отдыхать?

Почему разрешено курить в туалетах? Есть 
ли туалеты, где не курят?(Без комментариев)

Г осподин ректор, как вы относитесь к га
зете «Энергия»?

Во-первы х, какой я вам господин? В о -вто 
рых, я считаю, что студенческая газета -  не 
место для пош лостей, сомнительны х рассуж 
дений; она долж на  быть рупором  общ ествен
ности. Пресса у нас свободна. Однако, в слу
чае чего, после обсуждения на Ученом Сове
те мы имеем основание закры ть газету.

На четвертом этаже ГУКа мы постоянно за
мечаем человека, который там стоит и зани
мается самовозбуждением. На просьбу уйти 
говорит, что он из охраны.

Будет дано распоряжение разобраться.
Почему на стройфаке дорогое пиво?
Если пиво дорогое -  не покупайте; пейте чай. 

★ ★ *

В заклю чение ректор поблагодарил с о 
бравшихся и призвал к  социально безопас
ному поведению: «Воровство, выпивка, нар
комания -  все это несовместимо с обучением 
в УПИ».

А л е к с а н д р  КИ Р Е Е В
P.S. Если возникают проблемы, то нужно пы

таться ихрешаѣ на уровне факультета, не стесняться 
обращаѣся в деканаѣі, в профбюро, в прессу, и 
тогда вопросы могут разрешаться в рабочем по
рядке, а не два раза в год -  весной и осенью.

Общие вопросы
Это такие вопросы, которы е готовятся за

ранее, «на затравку». Кажды й раз вопросы  
одинаковые, одинаковые и ответы. Поэтому 
желаю щ их узнать, почему у нас так строго с 
курением, почему такая строгая охрана, по 
чему не открывают на большаке вторую вход
ную дверь в ГУКе etc, отсылаем в архив «Еди
ной Рассылки Новостей» -  w w w .u n l.u r .ru / 
index.php? id=107 .

Вопросы из зала
Сейчас все больше студентов получают 

стипендию по карточкам. Двух банкоматов 
мало.

http://www.unl.ur.ru/


индустриальны е Толерантность

Когда жизнь- wне рэйв
Я не настаиваю  на провед ени и  д и с ко т е к  

в УПИ. Зачем  по р ти ть  но вы й па р ке т?  Но 
меня см ущ а ю т п р и зы в ы  «заним аться  л у ч 
ше ф и зку л ь ту р о й » . Сейчас, ко гд а  э л е кт 
р онную  м узы ку  пиш ет ка ж д ы й  третий , но ч 
ны е клубы  стали обр азо м  ж и з н и . Это н о 
вое вы р аж ение  себя. Не п росто  м у зы ка , но 
новая кул ьтур а . Времена рэйвов  и б е зм я 
те ж н о го  а м ф и та м и н н о го  счастья пр о ш л и . 
Теперь м о л о д е ж ь  уж е  не нуж д ается  в на р 
ко ти ка х . В сам ы х «злачны х»  местах, та ких , 
ка к  « Л ю к» , ко то р ы м , наверное, пу га ю т ма
л е н ь ки х  детей, д авно  не п р и ня то  у п о тр е б 
лять  даже а л ко го л ь . Там п ь ю т ... чай. Са
м ы й о б ы кн о ве н н ы й  зелены й чай по чет
вергам . Собираются хорош ие  л ю ди , сл уш а 
ю т м едитативную  м у зы ку  и пью т чай. И что 
ж е  в этом  та ко го  не хо р о ш е го ?

М узы ка  стала са м о сто яте л ьн о й  ц е н н о 
стью  без в ся ки х  с ти м ул я то р о в . Но но ч но й  
кл уб  или д и с ко т е ка , ка к  х о ти те , это  не 
т о л ь ко  м у зы ка . В то м  ж е  «саду  зла» 
«Л ю ке»  м о ж но  встретить соверш енно  у д и 

в ител ьны х  л ю дей  с нестанд артны м  в згл я 
д о м  на мир, тво р ч е ски х  л ю дей . Тех ж е  са 
м ы х, ко то р ы х  я в и ж у  в театрах, на вы став
ках, на пр о см о тр а х  ава нга р д но го  ки н о . Ат
м осф ера  но ч но го  клуба п озвол яет увидеть  
ж и з н ь  в д р уго м  изм е р е ни и . 1/1 если мы х о 
тим  и с кл ю ч и ть  это из наш ей ж и з н и , то ка 
ким  мы хо ти м  видеть наш е общ ество?  И с
кл ю чи те л ь н о  зд орово е  общ ество , л и ш е н 
ное элемента свободы . Это к о гд а -т о  уж е  
бы ло . Об этом  писал З ам ятин  в ром ане 
« М ы ». В та ко м  общ естве меня буд ут звать, 
на верное, Ю -666.

Ю К К А

Комментарий Максима Соловь
ева, координатора дискоклуба 
УГТУ-УПИ:

«У нас есть сф ормировавш ая
ся организация под названием 
«Дискоклуб УГТУ-УПИ», которому, 
кстати, недавно исполнилось 8 лет. 
Отказ от д искотек -  это запрет на

«Дискотека -  это не лучшая форма отдыха, 
не суйтесь в эти злачные места, там с вами 

не произойдет ничего хорошего».
«Я вам советую: занимайтесь музыкой, 

слушайте пластинки. Занимайтесь лучше 
физкультурой». 

С.С.Набойченко, ректор УГТУ-УПИ

нашу деятельность, т.к. не стало самого ос
новного, танцпола, площ адки для проведения 
наш их мероприятий. А проводить дискотеки 
на других  площ адках нам не по карману. Те
перь оказалось, что на протяжении 8 лет мы 
занимались не самым хорош им видом дея
тельности».

Для справки. Д искоклуб  УГТУ -У П И  воз
ник еще на заре электронной революции и дал 
старт м ногим  теперь уже известным в Екате
ринбурге д и -д ж еям . Наши брейк-данс коман
ды уже несколько лет подряд занимаю т пер
вые места...

~  ^  "..........  ‘ " Э И » /  Ш 8Я

«Мало бороться с
последствиями »

В работе съезда принял участие пер
вый заместитель полпреда президента в 
У ральском  ф едеральном  округе  В.Н .Туманов. 
Оф ициально представителей УГТУ на этом ф о 
руме не было. Однако ректор С.С.Набойченко 
встретился с высокопоставленными гостями, они 
вместе «соверш или трапезу» —  представители 
РПЦ остались довольны  краткой, но содерж а
тельной беседой. Как сказал в интервью редак
ции «ЗИК» представитель коорд инационного  
совета М инобразования и РПЦ иеродьякон К и п -  
риан: «Мало бороться с последствиями безду
ховности. Ваш ректор хорош о понимает, что нуж 
ны новые ф ормы  работы, благоприятные для мо
лодежи».

Реакция упийской общественности 
на сам ф акт проведения церковного 
мероприятия в стенах вуза неодноз
начна. У нас еще много «воинствую
щих атеистов», а также людей, боя
щихся, что им пытаются навязать пра
вославную идеологию. Странно, что 
все мы соглашаемся с тезисом «все 
наши беды от бездуховности», но от 
диалога с теми, кто знает, что такое ду
ховность, трусливо отказываемся...

Наша справка. По случаю проведения молодеж
ного съезда в Екатеринбург была привезена из Кос
тромы Феодоровская икона Божьей Матери (на 
фото внизу). По преданию она была написана апо
столом и евангелистом Лукой. В XIII была обретена 
князем Юрием Всеволодовичем, затем перешла к  его 
брату Ярославу. Этим образом был благославлен на 
брак с полоцкой княжной Брячиславой Александр 
Ярославович -  великий князь Александр Невский. Он 
не расставался с этой иконой, она была его молен
ным образом. Особо чтили икону Василий Яросла
вович и Андрей Ярославович. С 1263 г. Феодоровс

кая икона находится в Костроме. В 
1613 году инокиня Ипатьевского мо
настыря Марфа благословила Ф ео- 
доровской иконой на царство свое
го сына -  юного Михаила Романова. 
Феодоровская икона называется чу
дотворной. Православные люди по
читают ее как особо покровитель
ствующую детям, юношеству и бла
гополучию семьи.

Поклониться святыне приш ли 
j j  ты сячи екатеринбуржцев

«Не надо бояться 
экспериментов», «в деле 
миссии важно обратиться 
к тому живому опыту 
молодого человека, 
который он имеет», — это 
цитаты из программных 
докладов, прозвучавш их 
на I съезде православной 
молодежи Урала. Он был 
организован 
Екатеринбургской 
епархией и отделом по 
делам молодежи 
м осковского патриархата 
РПЦ а прошел у нас, в УПИ, 
29-30 октября.
С докладами выступили 
архиепископ Костромской 
и Галичский владыка 
Александр и архиепископ 
Екатеринбургский и 
Верхотурский владыка 
Викентий.



Кругом
ИННОВАЦИИ

Э то  сладкое слово У Н И К
Ученый совет принял положительное ре

шение о создании У чебно-научно -иннова ци
онного комплекса УГТУ-УП И.

УНИК ни что иное, как новый статус. М ини
стерство образования отобрало 12 вузов для 
участия в конкурсе на право называться УНИК. 
По данным ректората, пока мы этому званию 
соответствуем на 64,5%, а для того, чтобы было 
100%, нужно еще 1,5 —  2 года для внедрения 
новой инновационной стратегии, для органи
зации взаимодействия трех блоков УНИК -  
учебного, научного и инновационного.

Не всех членов Ученого совета удовлетво
ряет трактовка термина «инновационная де
ятельность». Но все согласились участвовать 
в конкурсе потому, что новый статус, как обе
щает министерство, даст вузу новые во зм о ж 
ности. Например, УНИК получит право рабо
тать по авторским учебным программ ам , из
бавивш ись от давления государственного  
стандарта. П овысится зарплата, изм енится 
соотнош ение преподавателей и студентов: 
сейчас оно равняется 1 к 10, а будет 1 к 4. 
Комплексы  долж ны  будут заменить отрасле
вую науку, а значит будет государственная 
поддержка исследовательской и конструктор
ской деятельности. Не исклю чено, что они 
станут оф ф ш орны м и зонами. Но все это дело 
далекого будущего.

К то  п ол учи т гр ан т?
Проректор по учебной работе В.И. Лоба

нов сообщил членам Ученого совета, что про
цедура распределения грантов ф онда Пота
нина состоится 1 2 -1 4  ноября. П отанинские 
стипендии у нас получаю т 20 человек. В этом 
году объявлены гранты и для преподавателей 
-  $1.200 в год. Кажды й ф акультет предста
вил своих кандидатов. Л ю бопы тно, что в ре
зю м е обязательным пунктом  бы ли отзы вы  
студентов о преподавателе. В итоге в ректо
рат поступило 10 заявок. Учены й совет выб
рал троих -  О.Г. Д руж инину , A.B. О стровскую  
и В.В. Лаврова. Но ф онд Потанина выделяет 
УПИ только один грант.

Им ени героя
Ученый совет определил лауреатов стипен

дии им. Бориса Рассохина (он -  наш вы п уск
ник и герой Советского Союза). Эту стипен
дию  будут получать: Кирилл Коваленко, Д е 
нис Казанский, Артем А ш ихм ин, Иван Гусла- 
ев и Антон М аш аш кин.

Ес ть  вакансии
Прошло зачисление в аспирантуру. Как со

общила заведующая аспирантурой Т.Л. П ил и - 
чева, осталось 33 вакансии (по техническим 
наукам); объявлен дополнительны й набор. У 
поступаю щ их есть возможность позанимать
ся на курсах по иностранному язы ку, но они 
не долж ны  забывать, что для поступления в 
аспирантуру необходима хорошая оценка по 
специальности.

К ур с  на «к у р с а ч »
На ректорском  совещании был обсужден 

вопрос об организации курсового проектиро
вания на каф едрах М М Ф , СТФ и РТФ. Деканы 
дискутировали о том, нужен ли на ф акульте
тах день курсового проектирования, и не при
водит ли большое количество курсовы х ра

бот к перегрузке студентов. Были выявлены 
существенные недостатки: неритмичность вы
полнения курсовы х проектов и работ и, как 
следствие, их несвоевременная защита. Даже 
сегодня у нас есть авторы, не сдавшие « кур - 
сачи» за прош лы й семестр. Далее, на неко
торы х каф едрах имеются методички, издан
ные еще в начале 8 0 -х  годов, у  студентов нет 
д оступа  к системам автом атизированного  
проектирования (САПР).

Схожие проблемы возникаю т и при д ип 
лом ном  проектировании. Есть каф едры, где 
д ипл ом ни ки  вы полняю т проекты  уж е давно

По материалам заседания Ученого 
совета (29 октября) и Ректорского 

совещания (30 октября)

устаревш его и снятого с производства обо
рудования; слиш ком  лояльны  рецензенты.

Ф а к ул ь те тск и е  см отрины
Деканы  приняли участие в жеребьевке ве

сенних дней ф акультетов. Смотровой мара
ф он откроет ЭТФ (1 6 .0 3 ), затем концерты  
пройдут в следующ ей последовательности: 
ФЭУ (19.03), М М Ф  (30.04), ФСМ (02.04), Ф Ф К
(0 4 .0 4 ), РТФ (0 6 .0 4 ), ФГО (0 9 .0 4 ), Ф ТФ
(11 .04 ), ФГО (1 6 .0 4 ), СТФ (2 0 .0 4 ), ХТФ
(27.04), М ТФ  (30.04). Электрики просят ф ору, 
так как после каникул слиш ком  мало време
ни на подготовку... Но ничего не поделаешь -  
в мае будет ВЕСНА УПИ -  2002.

Новы й  вестник
Вышел в свет очередной «Вестник УГТУ- 

УПИ». В нем опубликована информация о п р о - 
ектах-победителях конкурса Министерства об

разования в 2000-м  году, который называется 
«Научные исследования высшей ш колы  по 
приоритетным направлениям науки и техники».

В вестнике опубликована диаграмма зая
вок на ко нкурс  2 0 0 1 -го  года. Самое большое 
число соискателей -  на М ТФ (31 % ), затем идут 
РТФ (18% ) и Ф ТФ  (15% ). Число заявок с дру
гих факультетов существенно меньше. В НИЧе 
считают, что такая неравномерность, возм ож 
но, связана с недостаточной инф орм ирован
ностью . В этом  году  НИЧ откры л сайт 
w w w .n ic h .u s tu .ru . советуем вам почащ е на 
него обращаться и выигрывать гранты.

http://www.nich.ustu.ru
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Шызгара: 
Digest

40-летию КВН посвятили фестиваль «Уральская 
шызгара», который прошел 3 ноября в 
«молодежке». Организаторами «Шызгары» 
выступили творческое объединение «Уральские 
Пельмени» и Ассоциация профсоюзных 
организаций студентов вузов Свердловской 
области.
Этот фестиваль проходит ежегодно и является 
стартом уральских игр КВН. «Шызгара» 
пользуется большой популярностью у зрителей, 
потому что в нем участвуют практически все 
команды Свердловской области. В этом году 
приняли участие 22 команды, из них 4 — из 
УГТУ( команды из Тагила «13-й элемент» и 
«Каюк компания», наши «Дети политеха» и 
«Диаманты»).
Описывать шутки, которые достаточно 
профессионально показывают КВНщики дело 
неблагодарное. Одетые в костюмы, 
различными движениями, порой, они 
заставляют засмеяться над вещами абсолютно 
несмешными, но все же я попробую 
пересказать наиболее запомнившиеся шутки.

Леонид ГЛУЗМАН (фото автора)

Шутка от гостей нашего 
города из Нижнего Тагила, 
команда «13-й элемент»:
— Я в Екатеринбурге 3 дня, 
жрать хочу.
—  Слушай, Серега, да я 
для тебя все что угодно ... 
Рубашку последню ю... Ру
баш ку жрать будешь? 
Лестех о взаимоотно
шениях...
Ю ноша пытается поцело
вать девуш ку:
— М ож ет тебе лучш е 
S tim oro l?
—  Ну вот, даже поцеловать 
без резинки нельзя.
Много запоминающихся 
шуток было у команды 
«Срочный вызов».
Выходит молодой человек 
в белом платье с белой та
релкой, другой обращает
ся к нему:
—  Что, удивлен, что пла
тье белее белого?
—  Да нет, я уд и вл е н  п о 
чем у я вообщ е в платье.

*  *  *

Д ва  м и л и ц и о н е р а  на 
сцене:
— Ты что наркотиками ба
луешься?
—  (П окачивая дуб инкой) 
Да не наркоманами... 
«Стоп-кран» из Перво
уральска предложил свой 
взгляд на рекламу.
—  Мам, ты меня жвала...
—  Подожди сы нок, я еще
не пожрала.

*  *  *

Комментатор (К ): Бегхему 
(Б) показы ваю т красную  | 
карточку, он уходит с поля.
Б: М альчик, м ож но глоток | 
Pepsi. (Выпивает, выбра
сывает банку в сторону)
К: Да, сегодня просто не
день мальчика.

* ★ *

В едущ ий(В ): Выступает
Алсу.
На сцену выходят лю ди (Л) 
в касках.
В: А где Алсу?
Л: Как где? Вот -  А л апа - 
евское строительное у п 
равление.
«Творческий кризис»

предложил образ рус
ской партизанки Елены 
Стукачук.
«Полицейская академия» 
затронула злободневный 
вопрос:
—  Ты где контрацептивны  
храниш ь?
—  Как где, в ко н тр а це п - 
тивнице.
Шутки от команды КВН 
УГТУ «Диаманты».
Пиво «Патра» -  пиво с 
попкой .

★ * *
—  Мы против наркотиков!
—  Правильно, мы алкого 
лики.

*  *  *

—  Как среднестатистичес
кий м уж чина относится к 
красивой ж енщ ине?
—  В а у !
—  Как среднестатистичес
кий  м уж чина  относится к 
водке?

—  В а у !
—  Если не видно разницы, 
зачем же платить больше?! 
Шутка от другой упийской 
команды -  «Каюк компа
ния», г. Н. Тагил.
—  Бабушка я опять в сне 
залетела.
—  З а л е та е ш ь , зн а ч и т  
растеш ь.

*  *  ★

Было много других инте
ресных и забавных шуток, 
которые невозможно пере
дать на бумаге. Продол
жить борьбу в играх КВН 
дальше смогут лишь 12 
команд, среди которых 
оказались «Диаманты» и 
«Каюк компания». Увы, не 
повезло «Детям политеха» 
и «13-му элементу», впро
чем, у них все впереди. А 
«Диамантам» остается по
желать дальнейших удач
ных выступлений.

«Дети политеха^ J

Статья полностью : w w w .u n l.u r.ru /index .php ? id= 162

О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
ь тур

тик» приглашаются 15 ноября с СЦ «Звездный».
Вечер будет организова н  с 19:00 до 21:00. Посе
тив  его, вы сможете: узнать  о ж и зн и  клуба; принять 
участие в вы боре организаторов  и занимать д о л ж 
ности сами; стать одним из «романтиков»; и ... 
приходите - расскаж ем .

+  +  +
□ Профком студентов УГТУ-УПИ ф ормирует гр уп 
пы по марш рутам «Золотое кольцо», С.-Петербург,
Москва, а та кж е  автобусные туры по Европе, о г
ромны й выбор турбаз.
Необходим ую  инф орм ацию  м ож но  получить по тел. 
7 5 -4 5 -1 8 , либо  на Б.П. в вторник, среду и пятницу в 
проф ком е студентов (Д П -3 0 9 )

Q Профбюро ЭТФ приглаш ает всех студентов (и не 
то л ько )1 3  ноября в д и ско те ку  «Эльдорадо». Цена 
билета - 40 руб. Обращаться в проф бю ро ЭТФ, ХТФ и 
ФСМ. Спешите, количество билетов ограничено!
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